



Pressemitteilung

Sebastian Evers wird zum CEO bei JTL ernannt

JTL beschleunigt Entwicklung zum führenden Anbieter für Multichannel-Handel-Software in Europa.

Hückelhoven, 30. April 2024 – Die JTL-Software-GmbH (JTL), ein deutschlandweit etablierter Anbieter für innovative Software im Multichannel-Handel, hat Sebastian Evers (41) zu seinem Chief Executive Officer (CEO) ernannt. Evers verfügt über umfangreiche und tiefgreifende Erfahrungen im Segment B2B-Software und ist seit über 20 Jahren erfolgreich in den Bereichen Vertrieb, Marketing und der Software-Entwicklung tätig. Zuletzt verantwortete er beim Software-Unternehmen d.velop mit rund 1.000 Mitarbeitern als Co-CEO und Mitglied des Vorstands die Transformation zur führenden SaaS-Plattform für Content Services im DACH-Raum.

Thomas Lisson, Gründer und Beirat von JTL: *„Wir freuen uns, mit Sebastian einen ausgewiesenen SaaS-Experten für unser Unternehmen gewonnen zu haben. Sebastian wird in seinem neuen Aufgabenbereich die Weichen dafür stellen, dass JTL seine Entwicklung zum führenden Anbieter für Multichannel-Handel-Software in der DACH-Region und darüber hinaus beschleunigt und seine umfassenden Stärken im B2B-Bereich gezielt ausbaut und stärkt.“*

JTL wird sein SaaS-Angebot vorantreiben

Bereits mit den jüngsten Akquisitionen hatte JTL sein Portfolio in den Bereichen Kundenkommunikation, Dokumentenmanagement sowie Umsatzsteuer sukzessive erweitert. Sebastian Evers wird in einem nächsten Schritt und mit Unterstützung von Hg, einem führenden Investor in europäische und transatlantische Software-Unternehmen, die unterschiedlichen Lösungen enger miteinander verzahnen sowie ein umfassendes, attraktives SaaS-Angebot für JTL-Kunden etablieren.

Sebastian Evers: *„JTL-Kunden profitieren bereits heute von einer hohen Innovationskraft, einem umfassenden Produktportfolio sowie einer großartigen Partner-Community. Ich freue mich sehr darauf, mit dem ganzen Team innovative Projekte anzugehen und sehe klare Perspektiven für eine erfolgreiche, nachhaltige Entwicklung von JTL. Mein Dank gilt den Unternehmensgründern Janusch und Thomas sowie dem Hg-Team für das entgegengebrachte Vertrauen. Unser gemeinsames Ziel ist es, die Leistungsfähigkeit für unsere Kunden weiter zu stärken und unsere Position im Markt mit Blick auf die gesamte DACH-Region kraftvoll auszubauen.“*

Die Gesellschafter danken Ralph Schweiker sehr für sein Engagement über die letzten Jahre sowie für seine Verdienste hinsichtlich der Überführung von JTL in die nächste Entwicklungsphase und wünschen ihm für die Zukunft alles Gute.



Über JTL-Software

Die JTL-Software-GmbH (JTL) ist Anbieter innovativer Software für Multichannel-Handel. Mit mehr als 50.000 Kunden und über 500 Partnern in Deutschland, Österreich und der Schweiz gehört JTL-Software zu den führenden Herstellern von E-Commerce-Software im deutschsprachigen Raum.

Die Warenwirtschaft JTL-Wawi mit nahtloser und flexibel einsetzbarer Marktplatzschnittstelle JTL-eazyAuction, das Shopsystem JTL-Shop, die JTL-Connectoren zur Anbindung externer Shopsysteme sowie die leistungsfähige Lagerverwaltung für den Versandhandel JTL-WMS bieten hervorragende Möglichkeiten für einen erfolgreichen Handel im Internet. Ergänzt wird der Produktkosmos durch das Kassensystem JTL-POS für den stationären Einzelhandel, das sich ebenfalls mit den E-Commerce-Lösungen von JTL verbinden lässt. Die Fertigungslösung JTL-Plan&Produce ermöglicht produzierenden Unternehmen, ihre Herstellungsprozesse bruchlos in ihren gesamten Handel zu integrieren.

Das Unternehmen wurde 2008 von zwei Brüdern gegründet und beschäftigt rund 230 Mitarbeiter. Der Firmensitz liegt in Hückelhoven, Kreis Heinsberg (NRW). Weitere Standorte bestehen seit 2012 in Hürth (bei Köln) und seit 2016 in Halle (Saale) und Kassel. Im Oktober 2023 startete JTL eine strategische Wachstumspartnerschaft mit Hg, einem führenden Investor von Software- und Dienstleistungsunternehmen. www.jtl-software.de

Pressekontakt

Bettina Taylor

presse@jtl-software.com

JTL-Software GmbH

Leyboldstraße 14

50354 Hürth